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■会員卓話 山口誠様 

  「地域金融機関の役割」          

 私は小松市東山町で生ま

れました。タケノコ農家が多

数あり、現在でも春が訪れ雪

が消えた里山には様々な山菜

が顔を出します。大学時代に教員免許を取得したい

と考えていた時期でもあり、教育実習と就職の面接

日程が重なっていました。そんな折、旧北陸信用金

庫だけが面接日を変更して頂くことができ、ご縁が

あって旧北陸信用金庫に入社しました。 

平成１０年４月に入社し金融ビックバンにより金

融機関の護送船団方式が撤廃され、銀行業務、保険

業務、証券の各代理業の垣根を撤廃し規制緩和が始

まった時代でした。新入職員としての日中業務に慣

れる傍ら、週末の休日には銀行業務に係る銀行業務

検定試験、定期的な通信教育、そして損害保険・証

券外務・生命保険等規制緩和に信用金庫としても取

扱業務が順次解禁され、その取扱いの資格試験のた

めの試験勉強に週末は没頭していました。初めての

人事異動で松任支店に赴任した時にロータリークラ

ブの存在を知りました。  

前支店の小松東支店の支店長として２年を迎えた

昨年４月に、新型コロナウイルス感染症による緊急

事態宣言発令となりました。その影響からホテル、

旅館、飲食店に加え小売業・製造業とほぼ全業種に

影響が出たことは皆様も知るところと存じ上げま

す。緊急事態宣言後も、県コロナウイルス感染症緊

急特別融資について、他金融機関が渉外活動を自粛

する中、当店では補助金や助成金について小松市や

小松商工会議所と情報を共有し、また支店内で各種

補助金の概要等の情報交換により精通し、本部連携

のもと売上高が減少しているお客様へ感染防止を十

分に図りながら、徹底的に訪問や電話による案内を

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 皆さんこんにちは。先週

末、大変嬉しいニュースが届

きました。マスターズで松山

選手が日本人男性として初め

てメジャーで優勝いたしまし

た。最終的に１打差で優勝

し、家内と大変喜びました。

本当にこれは近年稀に見るいいニュースだった

と思います。  

残念なニュースは大阪で、コロナの拡大がい

よいよ危ういところにきています。先週理事会

の打ち合わせをし、今までやれなかったことを

やろうかと理事会で相談しようかと思っていま

したが、残念ながらこの一週間で、大変感染拡

大が進み、理事会でもやはりまだ自粛をした方

がいいのではないかという意見が多かったで

す。残念ですが今は我慢の時期であり、ワクチ

ンも遅れていますが、皆さんにワクチンが届

き、集団免疫ができればロータリー活動も再開

できるのではないかと思います。 

今日は山口誠さんの会員卓話です。私は卓話

の中でも会員卓話が一番好きですが、ロータ

リーは異業種の集まりであり、色々な職業の方

がいらっしゃいます。ロータリーに入るまでは

異業種の方がどの様にお仕事をされ、そこにど

ういう悩みや良いことがあるかなど、よく知り

ませんでしたが、ロータリーに入り、皆さんか

ら職業に関するお話を聞き、知らなかったこと

が分かるようになり、親近感が湧いてきます。

先程、山口さんにお会いした時に「緊張してま

す」とおっしゃられていましたが、入会の挨拶

もすごく立派にされていましたので、気楽に

やってくださいとお願いしました。後ほど山口

さんには卓話の方よろしくお願いいたします。 

卓話 会長あいさつ 
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今週のお花 

お花  スプレーバラ 

    （オレンジ） 

花言葉  情熱 

原産地  チベット周辺 

 

≪お花ご購入者≫ 

石澤康様、織部秀一様、西村信夫様、柳生好春様 

委員会報告 

■副会長 榎本いずみ様 

 ・ 家庭集会について 

 ・ 米山奨学生 周蕾さんについて 

■奉仕プロジェクト委員長 中井登喜子様 

 ４�７（水）石川県立美術館 移動例会について 

 
【今後の例会プログラム】    

4/21  卓話 特定社会保険労務士 

         中川 晋作 様 

4/28  休会 

5/5  休会 

5/12  会員卓話 柳生好春様 

5/19  クラブフォーラム（会員増強について） 

 

実施し、石川県新型コロナウイルス感染症緊急

特別融資と補助金申請に注力する方針を取りま

した。その結果メイン取引金融機関ではない取

引先からも喜ばれ一番厳しい時にそばにいて支

えてくれたことに非常に感謝されました。 

コロナで厳しい時にこそ、お客様を支援する

ことが地域金融機関として地域経済を支えるこ

とに繋がり、地域金融機関の役割や存在意義で

あると職員全員に周知・徹底してまいりまし

た。地域金融機関として同じ目線で寄り添い、

課題に真剣に向き合い伴走型支援のもとお客様

を支え地域の発展に繋がることが私たちの使命

だと思っています。 

北陸信用金庫の歴史は、1918年大正7年に有限

会社松任信用購買組合設立（後の松任信用金庫

に改組、現在の松任支店）、鶴来信用金庫の歴

史は１９２６年大正１５年有限責任鶴来信用組

合発足以降、大正、昭和、平成、令和の激動の

時代の中で業務内容や店舗網の拡大を経て、地

域の発展を約１００年間支えてきました。昨年

９月７日に北陸信用金庫、鶴来信用金庫が合併

しはくさん信用金庫としてスタートさせて頂き

ました。これからも地域金融機関として一番身

近な金融機関として皆様の信頼と期待に応えて

いきたいと思います。 

そして、はくさん信用金庫で大切にしている

事は、地域の皆様にしっかりと寄り添い、同じ

目線で「FACE TO FACE」で膝をしっかりと突

き合わせ、お客様の的確なニーズの把握と適切

な金融仲介機能を果たすことです。経営課題に

真剣に向き合い、課題解決に向けて伴走型支援

のもと、コミュニティバンクとして地域にしっ

かりと寄り添い、「地域経済の発展」「社会の

繁栄」「健全な経営」「明るく豊かな未来の実

現」に向けてしっかりと取り組んでまいりま

す。 

 

卓話 （つづき） 
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里見安那  本日は、新会員山口さんの卓話

でした。新しい会員の方をお迎え

することは、私たちに新しい視野

と経験をもたらしてくれます。   

ようこそ山口さん！！卓話ありが

とうございました。これからも、

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 竹澤勝志、織部秀一、新保良介、宮森恒成 

  

計14件  合計28,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 1,143,800円 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

 ニコニコボックス 

矢原憲雄  本日の卓話は会員卓話ではくさん

信用金庫 野々市支店長 山口誠さ

んです。ロータリークラブは異業

種の集まりです。他の職域のお話

を聞けるのは大変参考になりま

す。このことにより山口さんとの

距離感が縮まると思います。今後

ともよろしくお願いします。 

齊藤邦博  山口誠さん、卓話ありがとうござ

います。 

松田真一  山口さんよろしく。 

 

本田英夫  ４月１日は私にとって一年で一番

嬉しい日です。更に４月はガバ

ナー補佐就任、孫７人がそれぞれ

進級し、一番上の孫が志望してい

た学校に入学できました。 

石澤 康  山口さん、卓話ありがとうござい

ました。これから、よろしくお願

い致します。 

下原 学  山口さん卓話ありがとうございま

した。 

榎本いずみ 山口さん卓話楽しみにしておりま

した。ありがとうございます。 

田嶋秀之  山口さん、卓話楽しみにしていま

す。あらためて野々市ＲＣによう

こそです。 

北潟克輔  山口さんの誠実さが伝わるお話、

ありがとうございます。 

中井登喜子 山口誠会員、卓話ありがとうござ

います。これからも宜しくお願い

致します。 

 ニコニコボックス（つづき） 

■米山記念奨学会 特別寄付 

 中井登喜子、里見安那 

     2020-2021年度累計 160,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 齊藤邦博、柳生好春、中村俊昭、松田真一、   

 本田英夫、石澤康、榎本いずみ、舟元英一、 

 金子武志、織部秀一、松岡真紀、松井満、 

 北潟克輔、中川修一、西村信夫、中井登喜子 

 硎野哲也、梅野智恵子、山口誠 

    2020-2021年度累計 136,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

 下原学、中井登喜子 

    2020-2021年度累計  35,000円 

 積立寄付金 


